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Der Magistrat 
STADT GROSS-UMSTADT 

 

 

 

 

Groß-Umstadt, den 21.09.2018 

 
 

 

Niederschrift 

13. Ortsbeiratssitzung Semd vom 11.09.2018 

Anwesend: 
 

Ortsvorsteher 
Herr Dieter Ohl  

Ortsbeiratsmitglied 
Herr Jörg Eidmann  
Herr Matthias Fürwitt  
Herr Harry Heb  
Herr Matthias Albert Lotz  
Herr Friedrich Söder  

Magistrat 
Herr Stadtrat Diethard Kerkau  

Seniorenbeirat 
Frau Christina Seibert  
 
 

Nicht anwesend: 
 

Ortsbeiratsmitglied 
Herr Karlheinz Müller Entschuldigt 
 
 
 
Beginn der Sitzung: 19:00 Uhr 
Ende der Sitzung: 20:00 Uhr 
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Tagesordnung: 
13. Ortsbeiratssitzung Semd am 11.09.2018 
 
 
1. Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 
  
2. Genehmigung der Niederschrift der Sitzung vom 27.08.2018 
  
3. Mitteilungen des Magistrats und des Ortsvorstehers 
  
4. Verabschiedung städtischer Nachtragshaushalt 
  
5. Seniorentag 2018 
  
6. Situation Jugendraum - Container? 
  
7. Mitteilungen und Anfragen 
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Zu TOP 1 Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 
  
Ortsvorsteher Ohl begrüßte Magistratsmitglied Kerkau, Seniorenbeirätin Seibert und 
die Mitglieder des Ortsbeirates. Ebenso begrüßte er die Anwesenden Mitglieder des 
Anglervereins. Er hielt fest, dass ordnungsgemäß geladen wurde und stellte die Be-
schlussfähigkeit des Beirates fest. 
 
 
 
Zu TOP 2 Genehmigung der Niederschrift der Sitzung vom 27.08.2018 
  
Der Niederschrift vom 27.08.18 wurde einstimmig zugestimmt. 
 
 
 
Zu TOP 3 Mitteilungen des Magistrats und des Ortsvorstehers 
  
Herr Kerkau teilte mit, dass nach einer möglichen Zustimmung des OB zu neuen 
Baugebietsentwurf das Verfahren über das Baugebiet bei der Stadt zügig weiterge-
führt wird. 
Um einen möglichen Jugendraum kann sich das Gebäudemanagement momentan 
nicht kümmern, da andere Projekte vorrangig sind. Zu gegebener Zeit wird aber die 
Containerlösung wieder aufgegriffen. 
 
Ortsvorsteher Ohl wies darauf hin, dass die Stadt einen Bebauungsplan für das 
Kleingartengebiet im Niederend hinter der Schule und neben dem Niederend (städti-
sche Gärten) erstellen will, um hier Rechts- und Planungssicherheit für Eigentümer 
und Pächter zu schaffen. Somit könnte die Bebauung mit Garten- und Gerätehütten 
dann klar geregelt werden. Vermutlich erst 2019 dürfte die in Angriff genommen wer-
den. 
 
Das Antwortschreiben der DADINA wegen des geänderten Busfahrplans der Linien 
GU1 und GU2 nimmt der Ortsbeirat zur Kenntnis. 
 
Am alten Friedhofstor wurde ein Stück Eisen abgeflext, so dass es mittig nicht mehr 
aufsitzt und nun von jedermann bewegt werden kann. Diese schnelle, einfache Lö-
sung genügt momentan den Anforderungen. 
 
Der Friedhofswart Marcel Krannich hört aus persönlichen Gründen zum 31.12.18 auf. 
Der Ortsbeirat schlägt einstimmig Herrn Mirko Müller aus der Heinrichstr. als Nach-
folger vor. 
 
Der Ortsbeirat bittet um Prüfung, ob eine der nachfolgenden Kleinkindschau-
keln für den Spielplatz Hügelstr. besorgt werden kann: 
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Kleinkindschaukel im Bürgerpark Bremen, Quelle: Google 
 
 
 
Zu TOP 4 Verabschiedung städtischer Nachtragshaushalt 
  
Dem städtischen Nachtragshaushalt stimmt der Ortsbeirat Semd einstimmig zu. 
 
 
 
Zu TOP 5 Seniorentag 2018 
  
Der diesjährige Seniorentag findet am 04.11.18 statt. Als erstes dürfen die Kleinsten 
des Kindergartens Heinzelmännchen auftreten, damit es für diese nicht zu spät wird. 
Als Programmpunkt 2 ist die Grundschule gefordert, danach folgen die Jugendgruppe 
des TV und anschließend die Sänger. Die Bewirtung erfolgt durch den Heimatverein 
mit seinen Kerbmädels und Kerbburschen. Der Aufbau kann wegen des günstigen 
Termins schon am Vortag durch den OB erfolgen, da der Wein- und Liederabend 
schon früher stattfindet. 
 
 
 
Zu TOP 6 Situation Jugendraum - Container? 
  
Die Kosten für Aufstellung, Strom, Wasser, Abwasserversorgung werden vom Ge-
bäudemanagement noch ermittelt. 
 
Als geeigneten Standort will man versuchen den Vorstand des Angelvereins von der 
Platzierung des Containers auf deren Gelände zu überzeugen, da dies in Punkto Ver-
und Entsorgung am geeignetsten ist.  
 
Hinweis: Der Vorstand des Angelvereins hat in seiner Sitzung am folgenden Abend 
beschlossen, dass man der Stadt eine Räumlichkeit für einen Jugendraum anbieten 
möchte. OV Ohl wird vermitteln.  
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Zu TOP 7 Mitteilungen und Anfragen 
  
Der Ortsbeirat bittet um Prüfung, ob man die städtische Kehrmaschine auf dem 
Rad und Fußweg zwischen Semd und Richen im Pflegeplan aufnehmen kann, 
damit diese wiederkehrend die Kirschen beseitigen kann. 
 
28.10.18 ist Landtagswahl 
 
Am Schützenhausvorplatz wurde die Bank von Herrn Neff gestrichen 
 
Das Treppengeländer gegenüber dem Friedhof wurde vom Ortsbeiratsmitglied Lotz 
gestrichen. Das Brückelchen am Schützenhausvorplatz und die Brücke in der Tauben 
Semd sollen, nach kurzfristiger Terminabsprache,  folgen. 
 
Der Ortsbeirat erinnert an seinen Hinweis mit der  Zickzack-Linie in der Frie-
densstr. / Einmündung Im Grund und bittet erneut um Prüfung, da die Straßen-
bauarbeiten abgeschlossen sind. 
 
Für die Spender und Helfer zur Neugestaltung des Schützenhausvorplatzes (u.a. 
Radfahrverein, Gartenbauschüler u.a.)  schlägt Ortsvorsteher Ohl vor eine kleine 
Dankestafel mit Namen der Spender und Helfer aufzustellen. Dies wurde damals 
auch so abgesprochen. Leider ist dies in Vergessenheit geraten. OV Ohl wird sich 
nach Preisen etc. erkundigen. Es wird auf jeden Fall nachgeholt.  
 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
Dieter Ohl Matthias Albert Lotz 

Ortsvorsteher Schriftführer 
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